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国際会長テーマ

「心からの奉仕を」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「命燃やして恋せよライオンズに」
ガバナーキーワード「Overcome」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「輪（わ）、和（わ）、笑（わ）で奉仕できる喜びに We Serve」

会長キーワード「Happly」（楽しく）

今期も又、スゴーイ！
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新　役　員

ごあいさつ
　高知桜ライオンズクラブ第 28 代会長に就任いたしました。まだまだ経験未熟者であります
ので、皆様方のお力添えをよろしくお願いいたします。
　昨年、年明けとともに流行し始めた新型コロナウイルス感染症は、瞬く間に全世界を恐怖へ
と陥入れ、私たちの生活も随分と変わらざるを得ない日々が続いております。
　ライオンズクラブ活動に於いても、複合地区年次大会の中止や、次期クラブ三役オリエンテー
ションが ZOOM 会議となったり、例会や社会奉仕活動にも十分な活動が出来ない状況です。
　また、東京オリンピック、パラリンピックも、昨年から今年へと一年延期して、その開会の
日が目の前に来ているにもかかわらず、第４次非常事態宣言が出たり、人流が増すことで感染
者が多くなる不安から、オリンピックへの気運が高まらないのは、誰も同じであると思います。
　ただ、最近急速に、コロナワクチン接種が進み、一筋の光が見えてきたように感じています。
１日も早く、元の生活に復帰できることと、思う存分のライオンズクラブ活動ができますこと
を願い、私の挨拶とさせていただきます。

幹事をお受けして
　田島会長に「幹事をお願い！」と熱く抱きしめられ、田島農園産の野菜を賄賂？に頂き、「エッ！
私ですか⁉」と思いつつ幹事をお引き受けしました。
　コロナ禍で通常の例会が難しく、アクティビティも今まで通りとはいかない中、ガバナースロー
ガン「命燃やして恋せよライオンズに」、会長スローガン「輪、和、笑で奉仕できる喜びに We 
Serve」のもと、会長の元気で明るいパワーを貰い、楽しく有意義な一年になればと思っています。
　そのためには会員の皆様のご指導、ご協力が欠かせません。力不足ですが、精一杯会長を支え
頑張りますので、よろしくお願いします。

ライオンテーマーをお受けして
　ＬＴとプログラム委員長の兼任となりました。チャーターメンバーですが、私にとってどち
らも初めての役です。前期の吉本さんと委員会の皆様を始め、毎年楽しい企画に知恵を絞り、
充実した会合になるよう心を砕いてくださったことに、今更のように感謝の気持ちでいっぱい
です。
　田島会長の思いを少しでも反映できるよう、委員会で十分に話し合い運営していきたいと思
います。コロナ禍のもと、臨機応変な対応が求められると思いますが、皆様のご支援ご協力を
どうぞよろしくお願いいたします。

TT・会計就任あいさつ
　２年連続で、このお役をさせて頂く事になりました。コロナウイルス感染症の収束が見えず、
例会で集ることもままならない今の状況で、はたして何ができるのか悩みますが・・
　クラブ運営や資金獲得について皆様と相談しながら、ライオンズクラブの会員として また
三役として何ができるのか考えていきたいと思います。テールツイスターとしては、皆様が
例会に出席するのを楽しみにしてくれるような、和やかで笑顔になれる時間を作っていきた
いと思います。今期も大変であろう会長・幹事のサポートが少しでも出来れば良いなと思っ
ています。皆様どうぞ宜しくお願いします。

会長

田島　德子

幹事

坂本　紀子

ＬＴ

三谷　英子

会計・TT

野村 美代子
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新 地 区 役 員 ・ 委 員 長

地区委員就任ご挨拶

　先日の準備リジョン会で地区委員のローテーション（今期は６R）、年間スケジュール（年間
20 日程の出席参加）の説明を聴き、それらの準備期間などを想像するだけで気分が滅入るのは
恐らく私だけだろう！とも思わないが、折からのコロナ禍の元で如何にして安全・安心・有効
なアクティビティのお手伝いが出来るかな？という点は肝に銘じておこうと思っています。
　地区委員はキャビネットに属さない存在なので、「命燃やす」程ではないかもしれないけれ
ど誠実に、楽しみながら課題と向き合って行きたいと思います。
力不足ながら、１年間ご指導ご協力の程よろしくお願い致します。

一年を振り返って

　酒井地区ガバナーの「公共公園・
トイレの清掃」という掛け声から
始まり、コロナという特異な状況
の中で、あっという間の 1 年でし
た。資料作りの大変さ、出席者に
わかりやすく伝えるにはどう話せ

ばいいか等、頭を悩ませることの連続でしたが、ボケ
防止には役立ったかも…
　「ライオンズの仲間」という気持ちから色々な方々
との出会いも、思い出すのは楽しいことばかりです。
　我がクラブの事務局員さんが次々と変わり慌てまし
たが、他クラブの事務局員さんにも教えていただき、
なんとか乗り切ることが出来ました。多くの皆様に支
えられた 1 年に感謝です。

会長を終えて

　今期は前期にも増してコロナの
影響をもろに受ける年となりまし
た。資金獲得事業の目玉の土曜夜
市に加えてチャリティバザーまで
中止となり、資金を稼ぐ事が困難
な中、例会市や会員からのドネー

ションで何とかしのいできました。
　地区年次大会の縮小やその他の大会の中止等、支出
の方も減少したので財政的には何とか乗り切れそうで
はありますが、やはりアクティビティに支障をきたし、
いつもの桜らしい活動が出来なかった事が残念です。
来期はワクチン接種も行き渡り、今まで通りの活動が
出来る事を願ってやみません。
　そして今期、経験の浅い不慣れな会長にお付き合い
頂き本当に有うございました。この経験をこれからの
活動に繋げて行きたいと思います。

無事終了

　何とも早い一年でした。
　環境保全・保健福祉・GST.・
アラート委員と、長い役名の委員
長と手からあふれそうな役を、こ
のコロナ禍の中で、消化不良気味
ではありますが無事終えることが
出来ました。

　336-A 地区１４０クラブ　皆様の努力の様子も見聞
きする機会にも恵まれ、特に小児がんの子供たちへの
ヘアードネーションでは、３３６地区トップの成績を
上げる事が出来ました。
　コロナ禍で、各種会合が中止になるなど残念な事も
ありましたが、キャビネットの皆様や周りの方たちに
は心より感謝です。

幹事退任にあたって

　コロナ感染症が広がりつつある
中での今期のスタートでした。コ
ロナ流行の拡大に伴い 12 月第 2
例会から 2 月第 2 例会まで「紙上
例会」とし、3 月 3 日（CN 例会
でしたが祝宴等は自粛）からは集

会方式に戻しましたが、会食は避け昼食の弁当は持ち
帰りとしました。3 月 17 日の例会で理事数を 11 名か
ら 9 名へと会則を変更し次期への指名会を行い、4 月 7
日選挙会。4 月 21 日クラブの次期組織体制の決定。5
月 26 日各委員会が今期のまとめの報告を行いました。
　コロナに振り回され、慌しくも色々と工夫を求めら
れた今期でしたが久保会長がとても頑張って下さいま
した。幹事の私は一時体調を崩し会長始め皆様に大変
ご迷惑をおかけ致しました。お詫び申し上げますと共
に温かいご支援ご協力に心からお礼申し上げます。

お疲れさまでした

環境保全・
保健福祉・

アラート地区委員

谷村　理恵

（前）6R-1ZC

五藤　博子

（前）会長

久保　紀子

（前）環境保全・保健福祉・
GST.・ ア ラ ー ト 委 員 長

市村　佳子

（前）幹事

釆元　誠子
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　４月 10 日の“336 の夕べ”には、酒井ガバナーの
ご当地応援団宜しく高知桜ＬＣからは、19 名の参加
者だったのですが、コロナ禍で中止となりました。桜
ＬＣの奉仕団十余名は午前中、「お土産・袋詰め」を
すべく西ベランダで腕まくり、準備はＯＫ。さりなが
ら責任クラブの支援は桜のテンポとは同調せず、全参
加クラブへの分別作業は、紐・はさみ・ペン等の不足
で難航。
各クラブごとのお土産袋を束ねるのですが、桜の作業
能力が発揮出来ず、困惑しながらも「流石は桜さん！」

　晴天の中、第 103 回ライオンズクラブ国際大会 MD336　バーチャル・イ
ンターナショナル・パレードが、このコロナ禍で国際大会が開けない中、
パレードのみの選考会の為　高知城追手門前におよそ 100 名のライオンズ
が集まって行なわれました。　
　ハッピを着、鳴子を鳴らし、高知らしいパレードになったと思います。

　ふと随分前の大阪での国際大
会の時の USJ でのパレードの事
を思い出しました。あの時は何
かの賞を取りましたよねー。　
それにみんな若かったなーと。

との他クラブベテラン事務局員さんのお世辞を聞きな
がら、持ち前の団結力で楽しく終わりました。

早朝清掃早朝清掃 第67回 地区年次大会前日
「お土産袋の分別」作業

　
2021.4.10 ㈯　於：三翠園

プログラム委員会　吉本　千惠

バーチャル インターナショナル パレードの撮影
　

2021.4.10 ㈯　於：高知城追手門前

環境保全・保健福祉・アラート委員長　市村　佳子

バーチャル国際大会
　

2021.6.25 ㈮〜 29 ㈫

分担して手際よく、慣れた手付き！

明日の地区年次大会に向け
て桜のメンバーがお土産の
袋詰め！おみごと。

山本哲美大会委員長を
先頭にパレード

会　　議 
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　来期の 336-A 地区運営は高知から高松キャビネッ
トに移ります。蔵本ガバナーエレクトの運営基本方針
を受けての、６R 準備リジョン会がありました。
　藤戸次期６R- RC の冒頭の挨拶の中で、「336-A は
ガラパゴスと言われている節があるようですが、新し
く取り入れるべきは取り入れ、各クラブの個性を生か
して、楽しく運営されている部分は何と言われようと
も是非残しておいて欲しいです。まずはこのコロナ禍
の中、和をもって健康に留意しながら活動してまいり
ましょう」とのお話でした。

　次期１〜３Z-ZC はじめ、６R 各地区委員による自
己紹介や質問など和やかな準備＆引継ぎ会となりま
した。

　私担当の地区委員会は献血推進研究会、薬物乱用防
止教育認定講師養成講座、「あなたの愛を」パレード
などの担当で、重要な会の準備開催が目白押しと判明
し、ゆるキャラ系の私としましてはコロナにもめげず、
関連の皆様のご支援ご協力のほど、ひたすらお願いす
る次第です。よろしくお願いいたします。

　2021.6.5（土） 14 時〜、今回はコロナウイルス感
染を鑑み、高松国際ホテルの会場に足を運ぶか、オン
ラインか、参加方法を選ぶことができ、会長幹事と相
談してオンラインで参加しました。会長幹事も私も初
めての「ZOOM」会議という事で、自社に集まって
頂き、経験者の社員から教えてもらいながらの参加で
した。時間になり始まりましたが、本部のトラブルで
音声が聞こえず、聞こえるようになっても声が響いて
聞き取りにくかったり、充電が切れてしまったり色々
とありましたが、それぞれ一生懸命メモを取りながら
最後まで参加しました。三役で、コロナに負けず元気
に活動していこうと思いを深めたオリエンテーション
となりました。

　先ず、溝渕 RC から第４回キャビネット会議の報告
がありました。

・会員数は３月末で、336-A 地区全体で 13 名増、６R-
１Z は +2、２Z は−１、３Z は−４（１Z は高知 LC
の支部結成で 10 名増に助けられた）

・期末には減少する傾向があるので、家族会員増強に力
を入れて欲しい。

・LCIF について献金０のクラブをなくすには、地区シェ
アリング・クラブシェアリング等の説明をしっかりし
て、寄付をするだけでなく利用して、より大きな活動
が出来ることを会員に説明する必要あり（申請が通る
と寄付した 15％内で援助があり、15 年間利用出来る）
出席者が今期の反省と思いを発表した。

・遠方のクラブから、会を出来るだけ１日にまとめて
欲しいとの意見あり次の日の１時間の会のために一
泊する必要あり（リモート会議を活用するとか）

　次期との引継ぎも順調に行なわれ、藤戸次期 RC の
ご挨拶で閉会いたしました。

６R 準備リジョン会　６R 引継ぎ会
　

2021.5.15 ㈯  於：三翠園

次期６R 環境保全・保健福祉・アラート地区委員　谷村　理恵

2021－2022年度 クラブ三役オリエンテーションに参加して
　

2021.6.5 ㈯　ズーム会議　於　葉山庭園（野村会員の会社）

会計・TT　野村　美代子

６R第４回リジョン会及び引継ぎ会
　

2021.5.15 ㈯　於：三翠園

６R- １ZC　五藤　博子

会　　議 
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　久保、采元、坂本、田島が出席。
　今回のホストクラブ、高知鷹城 LC、西森幹事の司
会により会の進行、そして、大塚丈会長のご挨拶があ
りました。
　出席者紹介は、新型コロナ感染対策を行っての 50
人、広い会場の中ぐるっと一円になっていますので、
お顔と名前が合致出来ないほど、皆さんが遠くに感じ
たことです。
　会次第は次のとうりです。

⒈　提案事項（高知鷹城 LC より）
市内 LC 合同国道一斉清掃年間日程について
2021 年８月１日㈰、11 月７日㈰、

　私は委員長の代理で、プログラム委員長スクールに
参加しました。参加者は 10 名でした。講師は桜 LC の
五藤 ZC でしたので、とても心強く感じました。しっ
かりとしたテキストを準備され、分かりやすい説明が
ありました。
　それぞれのクラブにマッチした取り組みをすること
が大切で、マンネリ化から脱するために会長・幹事・
LT・TT と連携しながら例会等の方法を検討したりす
る事が委員会の役割だと知って、これは困った！大変
だと痛感！会員の意向を踏まえながら、少しでも前向
きに楽しめる会にしていきたいなと思いました。コロ
ナ禍で全体会がなく、分科会では参加者から「例会に
出たくなる楽しい企画を！」「家族会を年４回実施して
いる」「コロナ禍で例会出席率が上がった」等の声が聴
けました。

　今期、アラート事業の一つ、地区シェアリング交付
金を使って 336-A 地区四国四県にそれぞれ、コロナ対
策支援事業として贈呈が決まりました。５月 17 日の高
知県への贈呈式にキャビネットの一員として出席しま
した。
　高知県では、児童養護施設に“非接触式検温スタン
ド検知カメラ”15 台を 12 施設に酒井地区ガバナーよ
り濵田知事に贈呈致しました。
　今、変異株ウイルスの若年層への感染が心配される
時でもあり施設関係者の方もクラスターが出たらと神
経を使っておられる様で、子供達の毎朝の体温測定に
頭を痛めていたようでタイムリーな贈呈になったと思
います。

2022 年４月３日㈰

⒈　確認事項
　　（次年度 合同事業及び合同運営の当番クラブの確認）

８月　　　小児糖尿病サマーキャンプ（高知中央）
10・11 月頃　秋の合同献血 / 中央公園（高知鷹城）
１月　　　市内 14LC 合同チャリティセール /

大丸前（高知中央）
３・４月頃　春の合同献血 / 中央公園（高知黒潮）
通年　　　市内合同貸切バス運行手配（高知東）

※献血について、女性は献血より次回献血まで６ケ月
有余が必要であることから、合同献血の開催日を６
ケ月以上空けて頂くと、女性会員の協力が出来ると
いう貴重なご意見がありました。

　その他・ご案内及び連絡事項があり約 30 分程で閉
会しました。

市内14LC
現・次期 会長・幹事会に参加して
　

2021.5.10 ㈪ 　於：三翠園

第一副会長　田島　德子

LT・TT・プログラム委員長スクールに参加して
　

2021.5.16 ㈰　於：高知県民文化ホール

第一副会長　田島　德子

コロナ対策支援事業贈呈式
　

2021.5.17 ㈪　於：高知県庁

環境保全・保健福祉・薬物乱用防止・アラート委員　市村　佳子

会　　議 

コロナ禍の中、スペースを
とって熱心に会を進めます。
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ダグラスX . アレキサンダー　国際会長テーマ

「心からの奉仕を」

336-A地区 　蔵本守雄４R-２Z（高松源平LC）ガバナー 

スローガン「命燃やして恋せよライオンズに」
キーワード「Overcom」

2021〜 2022

　４月４日国道一斉清掃に参加しました。前日から
降り続く雨に、もしかしたら、中止かも？と思いま
したが、「桜」の清掃の日は何故かその時間帯だけ雨
が止む現象がたびたび起こります。その日も案の定、
自宅を出る時も雨は止んでおり、携帯を自宅に置き
忘れ誰とも連絡を取れぬまま現地に行きました。
　見回してみてもピンクのブルゾンは見当たらず、
どうしようかとも思いましたが、「そうか、私一人で
もアクティビティはアクティビティだな」と思い直
して（いつになくごみを入れる袋も持参しており準
備は万端）清掃作業に取り掛かりました。
　途中で五藤さんに会いましたが、その頃には雨が
降り出していたのを五藤さんのメガネが白く曇っ
ている事で気が付きました。帽子を被ってマスクし
てブルゾンを着ると小雨位なら平気でしたので。大
橋通りから引き返して来る頃には流石に背中が冷た
かったです。堀詰で田島さんに会えて何故か凄く嬉
しかったです。

　写真も無事撮
す こ と が 出 来、
よそのクラブが
傘をさして作業
していた事を知
り、来期からは
小雨決行になる
のかなと考えた
りしました。

　５月より清掃の開始時刻が６時 30 分となり、定刻
の前に公園に着く。東屋とは言えないけど屋根のあ
る場所に女性が一人座っている。今までは年配の男
性が何名か座っていたのみだった。
　その時、少し離れた場所から田島さんの大声の朝
の挨拶。声の大きさに目がさめた。楽しくてすてき
な彼女、ふと彼女が逃げる牛を追いかけた話を思い
出し、心の中で私は（牛か豚）かと思いつつ、ゴミ
を掃きながら一人楽しんでいた。
　今、公園は新緑がきれいで清々しく、少しの間コ
ロナの事を忘れる早朝清掃、１日の始まりです。

国道一斉清掃に参加して
　

2021.4.4 ㈰　於：中央公園〜大橋通り

会長　久保　紀子

コロナ禍の早朝清掃
　

2021.5.23 ㈰　於：中央公園

PR・ライオンズ情報・会報委員会　山本　典子

雨の中、3人がまじ
めに清掃をしてく
れました。ご苦労
さま。

楽しみながら気持ちよく清掃、さあ、一日のスタート

アクティビティ
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　第 662 回例会は、今期最後の例会なのにコロナ禍で
僅か１時間でした。恒例の例会は２時間 15 分だった
頃が遠くなって。
　審議は１件（DKG からの支援要請）と報告３件。
次いで、五役の引き継ぎ、会長からのアワード、国際

会長からの感謝状とピンに贈呈（市村地区委員長に）、
そして事務連絡、という状態でした。例年の習いです
と、今期の多彩な事業の資料表を会員で確かめ合って

「まあ！会長・幹事、役員さん達も、お世話様でした。
私たちもがんばりましたね。お疲れさま！」と笑顔に
なり、満足感が部屋に充ちるけど……そして、慰労の
会食と余興……それが年次会合だったのに。改めて「コ
ロナで大変やったね。ご苦労さまでした」と、持ち帰っ
た函入りのお昼を独りで食べながら……。

　連日の雨にもかかわらず、午後からは晴れ間が見え、日頃の行い
がいいのか、新緑のまぶしい中、私の師匠、元桜 LC の仁木さんと
プレイを楽しみました。私はお正月以来今年２回目。下手な中にも、
たまにナイスショットもあり、鳥のさえずりや美味しい空気に日頃
の仕事の疲れも癒されました。
　この参加で、LCIF・青少年健全育成のために役立てれば嬉しい
ことです。仁木さんに「又、次もよろしくね」と再会を約束して別
れました

年次会合もコロナ禍で
　
2021.6.16 ㈬ 11:00 〜 12:00　於：高知パレスホテル

MC・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

とさみずきLCチャリティゴルフに参加して
　

2021.5.19 ㈬　於：土佐 CC

６R -１ZC　五藤　博子

例　会

出席 100％の 8 人。

久保会長、コロナにもめげず、
楽しくてスマートな 1 年やったネー。

坂本新幹事（何回もやっちゅう）に
ペンを贈る釆元幹事。

会計のベテラン野村美代子会員は
次期も会計ぞね。

元会員の仁木さんが参加してくれました。

三役の引き継ぎ。コロナで大変やけどよろしくね。
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高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「輪（わ）、和（わ）、笑（わ）で奉仕できる喜びにWe Serve」
会 長 キーワード 「Happly」（楽しく）

2021〜 2022

☆クラブ表彰

１. 事業資金獲得賞 ………………… 銀　賞

２. 公式行事出席優秀賞 …………… 銀　賞

３. クラブ会報優秀賞 ……………… 銀　賞

４. マスコミ報道優秀賞 …………… 金　賞

５. ライオンズ情報特別賞 ………… 特別賞

６. 青少年指導優秀賞 ……………… 銀　賞

７. MJF 賞 …………………………… 銀　賞

８. ライオンズクエスト奨励賞 …… 銅　賞

９.４大社会奉仕賞

　 〇妊孕性署名・ドナー休暇制度 優秀賞

10.FWT 賞

　 〇ヘアードネーション ………… 優秀賞

11. 環境保全賞 

　 〇環境保全に対し著しい功労があった

　  …………………………………… 努力賞

　 〇公園・公共トイレの清掃 …… 優秀賞

　 〇骨髄バンク・骨髄提供部門 … 努力賞

12. 薬物乱用防止活動賞

　 〇教育現場への啓発活動 ……… 優秀賞

13. アラート賞

　 ③アラート委員会活動 ………… 優秀賞

14. 国際関係賞

　 〇地元の留学生に対する援助 … 銅　賞

15. IT 推進賞 ………………………… 優秀賞

☆個人表彰

国際会長感謝状受賞者

　環境保全・保健福祉・ＧＳＴ・アラート委員長

　　………………………………… 市村 佳子

国際会長リーダーシップメダル受賞者　

　環境保全・保健福祉・ＧＳＴ・アラート委員長

　　………………………………… 市村 佳子

ガバナー感謝状受賞者

　　…………………… ６R-１ZC　五藤 博子

地区年次大会副委員長

　　………………………………… 谷村 理恵

☆地区年次大会出席………………… 努力賞

20 回出席　細木 膺子

10 回出席　谷村 理恵

◆第67回地区年次大会　地区ガバナーズアワード
［対象期間］　2020年２月〜2021年１月末　　大会記念誌より抜粋
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　昨年 11 月 16 日㈪ 大物の鯛をさばいていて、急に
首の後ろに電気ショックを受けた感じで意識を失って
いました。途中で吐き気がしたのを覚えていますが、
そのあとは意識のないまま、救急車で運ばれ、手術。
生命に関わり、生存率 50％、後遺症 80％とういう「ク
モ膜下出血」でした。
　早い対応と病院の先生の的確な判断で手術は成功。
麻酔から覚めた手術の翌日、家族との面会で「意識が
はっきりしている・手足は動く」等確認しお互いにほっ
としました。が、ヤマ場と言われた術後３日〜２週間
を過ごしたＳＣＵ（脳卒中集中治療室）では頭痛と幻

覚、身の置き場がない状態が続き、痛み止めや眠剤に
頼りながらの戦いでした。
　病院の手厚い見守りや家族・友人とのメール・電話
に励まされ、何とか乗り切って、一般病棟に移ってか
らは体力の回復は早く、予定より早く退院、退院後は
家族たちの腫れ物に触るような扱いに、どんなに心配
をかけていたのかを感じ取ることが出来ました。
　自分の周りの人達の回復を祈る気持ちに支えられた
こと、つくづく感謝の気持ちでいっぱいです。術後半
年の検診で「通常のくらしをしてもいいですよ」の言
葉と皆さんからの「よかったね」に心から「おかげ様」
万歳の気持ちです。皆さん本当にありがとうございま
した。

　今年の始めから松﨑会員宅に、NHK 松山支局のディ
レクターが頻繁に来られていて、寿司作りや、お茶の
ふりかけなどの作業を撮影していると聞いていました。
　３月にはなんと３回もテレビ出演をして、会報 137
号には「老婆がテレビに」と、ご本人が記事を書いて
います。
　そこへ今度は 30 分のドキュメント出演というから仰
天。桜 LC にも例会風景を取材に来られました。松﨑
会員は「私はどんな番組になるか知らんぞね。」と、淡々
としています。
周囲がわくわくで、その日を待ちました。
　番組は、食の大切さ「生きることは食べること」、伝
統食を後世に伝えるための活動など、95 歳を迎えても

精力的に活動する松﨑会員の日常を紹介するものでし
た。
　最後に、ご家族にお誕生日を祝ってもらう幸せな光
景が、ほのぼのと心に残る番組でした。お歳は召して
もその気力で、これからもますますお元気でご活躍く
ださい。

　このプロジェクトは、行政と NPO、団体、農家、企
業、個人まで、20 の組織と個人の連携で実現しました。
コロナ禍でアルバイトもできず、苦労している学生た
ちを何とか助けてあげたい、おいしい高知の食べもの
のファンになってほしい、など様々な思いの中、４月
から５月にかけて３大学（４キャンパス）で実施、計
800 人を超える学生に手渡すことができました。JA 女
性組織協議会からは、田舎寿司や生理用品までご配慮
いただきました。
　そんな多くの皆様の愛情に、「笑顔」と「ありがとう」

で応えてくれた学生たち。いくつになっても誰かのお
役にたつことができる喜びは、ボランティア活動の原
動力です。

「クモ膜下出血」 克服の喜び
　

YCE・国際関係委員会　永尾　朱美

松﨑会員、NHK四国ドキュメント出演
　

2021.6.18 ㈮　NHK 四国

MC・ライオンズ情報・会報委員会　永野　雅子

大学生食材応援プロジェクト
　

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　三谷　英子

愛 の つ ぶ や き

大学生たちも大喜び！高知の食材はおいしい！

松﨑さんって、こんなに可愛かったァ？（口は悪いけんど）
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　 あ、 い か ん！ 今 月 は 私、 誕 生 月
やった。けど年金組やき少額でスミ
マセン。

「テレビ見たよ」と言う人が次々と。
ほんなら少ないろうかと、又、足し
ます。シャアナイ！！（5,000 円に）

（M・A）

　くも膜下出血で入院してから半年
たち、お蔭様でもとの生活が出来る
ようになり感謝です。（N・A）

　いつもお心遣いありがとうござい
ます。お志はドネーションさせてい
ただき、皆さまのありあまるお気持
ちだけいただきたいと思います。あ
りがとうございます。（M・H）

　今月～来月、さわやか高知で大学生
への食糧支援の活動をすることになり
ました。４大学をまわります。県の
ご紹介で、県内の農家さんや企業を
まわっていますが、「大学生のためな
ら」と気持ちよくご協力いただき感謝
でいっぱいです。県外の学生さんには
高知のおいしいものを食べてファンに
なってもらいたいですね。（M・H）

とうとう年次会合を迎えました。コ
ロナに振り回された感じで達成感の
ない 1 年でしたが（U・S）　第 67 回の地区年次大会（２日間）

はお疲れ様でした。コロナの中、桜
からの出席は沢山で “ さすが ” と思
いました。
　三年後には又高知地区から高知
LC より山崎勝彦会員がガバナーに
なる予定だそう。その時はしっかり
と “ 高知地区には桜あり ” と言われ
るようにしっかり手配して頑張りま
しょう！（Y・T）

　隣の（公園）庭の桜の花もあっと
いう間に満開を過ぎ、散ってしまい
ました。今年も桜の花見が出来ず残
念！プログラム委員会としては申し
訳なく残念です。（Y・T）

　今朝畑仕事をしていたらターメ
リックの花が、（まぁ何と可愛い！
私みたい）たくさん咲いていたので
皆さんにお届けしたく持って来まし
た。このようなコロナ禍では一輪の
花や人のちょっとした温かい心遣い
に癒やされます。皆んなで乗り切っ
ていきましょう！（T・Y）

　谷村さん、いつも新鮮なお野菜を
ありがとうございます。お蔭様で美
味しいサラダをいっぱい食べて元気
もりもりです。感謝！
　やっぱり例会出席は楽しいね。毎
日家でボケっとしていますよ。（Y・H）

　東京に住いの甥の娘が厚生労働省
に就職が決まり、すご～いと思って
いたら今度は孫が京都大学に合格！
今日は入学式です。今年は孫が小
学、中学、高校、大学と入学で、お
ばあちゃんは大変！でも、とっても
嬉しい春です。（G・H）

　田島さんありがとう。ウコンの
花、私はじめて見ました。（Y・N）

　先日の年次大会ではコロナ禍の中
全員登録、参加の皆さま、大会のお
手伝いくださった参加の皆さん大変
ありがとうございました。お世話に
なりました。（T・R）

　選挙会ご承認戴きましてありがとう
ございます。重責を感じております！！
輪（わ）和（わ）笑（わ）で桜 LC 一
丸となって楽しくやっていきたいと
思います。（T・Y）

　５月の梅雨にコロナで気分も沈み
がちのところ、母の日に娘２人から
ピンクと赤のカーネーションと共に
アイシャドーと口紅が届きました。
ここ何年もアイシャドーなどして
なかったのでびっくりしましたが、
もっと女子力上げて自分みがきして
ネ！とのメッセージ、早速化粧して
写メを送ると唇だけ気合い入ってる
ネ！と返信。娘たちには気が抜けな
いなあ…。（T・R）　孫から「おばあちゃん、いつも美

味しいご飯をありがとう。私もお料
理勉強して、おばあちゃんに作りま
す」というお手紙をもらって、とて
も嬉しい気持ちになりました。（G・H）

　やっぱり桜はきれい！ 25 周年の
しだれ桜、今年すごく枝振りも良く
なり、きれいでした。（H・Y）

コロナ禍、大変でしたね。今日はそ
の上楽しいおしゃれなプレゼント、
有難う！（K・M）

　今日は近森さんのお誘いで訪問くだ
さった小野さん、ようこそです。緊張
するでしょうけど桜は見た目ちょっと
だけど皆心やさしいハチキンさんで
す！よろしくお願いします。（T・R）

（2021.4.1 ～ 6.30）

1. 国道一斉清掃 …………… 於　中央公園〜大橋通
４/ ４㈰　参加者３名
久保・田島・五藤

2. 早朝清掃 …………………………… 於　中央公園
５/23 ㈰　参加者７名
久保・田島・山本・中越・五藤・細木・三谷
６/27 ㈰　雨天のため中止
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例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第657回（ 4/ 7） 87.5 38,000 （ 16） 17,800 （ 8） 300 1.000 57,100

第658回（ 4/21） 83.3 34,100 （ 15） 9,000 （ 5） 900 0 44,000

第659回（ 5/12） 87.5 45,000 （ 19） 3,000 （ 2） 300 5,000 53,300

第660回（ 5/26） 79.2 21,000 （ 14） 5,000 （ 3） 300 2,700 29,000

第661回（ 6/ 2） ※新型コロナウイルスの感染拡大のため集会形式は中止 0

第662回（ 6/16） 91.7 56,000 （17） 2,600 （ 1） 0 2,000 60,600

合　計 平均 85.8 194,100 （ 81） 37,400 （ 19） 1,800 10,700 244,000

今期合計 平均 86.6 639,690 （203） 184,100 （ 88） 6,000 84,350 914,140

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：田島德子　幹事：坂本紀子　会報委員長：松﨑淳子　委員：出来幸江・山本典子・久保紀子・田島德子・永野雅子
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